

BÜRGERMEISTERAMT KÖNIGSFELD IM SCHWARZWALD

GR am 25. Juli 2018

- öffentlich -

Vorlage 33/2018

Winterdienstleistungen (Räum und Streudienst) in den Ortsteilen Burgberg, Erdmannsweiler und Neuhausen ab November 2018 -Beratung und Auftragsvergabe-

Die Winterdienstleistungen (Räum- und Streudienst) in den Ortsteilen Burgberg, Erdmannsweiler und Neuhausen mussten wegen Ausscheidens der bisherigen Dienstleister neu ausgeschrieben werden. Die öffentliche Bekanntmachung erfolgte am 22.06.2018 im BürgerInfo und dem Staatsanzeiger sowie im „Schwarzwälder Bote“ und dem „Südkurier“ am 23.06.2018. Des Weiteren wurde die Ausschreibung in den Online-Portalen von „subreport“ und „greenprofi“ eingestellt. Die Ausschreibung wurde in drei Lose aufgeteilt. Die Angebotseröffnung fand am 11.07.2018 im Rathaus Königsfeld statt. Drei Bewerber forderten die Unterlagen zur Ausschreibung an, zwei Angebote sind eingegangen.

Los 1 Ortsteil Burgberg, ein Angebot.

Los 2 Ortsteil Erdmannsweiler, kein Angebot.

Los 3 Ortsteil Neuhausen, ein Angebot.

Da es bei dieser Ausschreibung jeweils nur ein Angebot pro Ortsteil gibt, bedarf es keiner ansonsten nach VOL/A vorgesehenen, nichtöffentlichen Vorberatung, um den jeweiligen Auftrag erteilen zu können.

Prüfung und Wertung der Angebote

Los 1 Ortsteil Burgberg, Firma Schicklang, 78126 Königsfeld

Vergabesumme auf der Grundlage des durchschnittlichen Stundenaufwandes für zwei Jahre 46.325,00 €

Los 2 Ortsteil Erdmannsweiler, kein Angebot eingegangen.

Los 3 Ortsteil Neuhausen, Firma Florian Staiger, 78078 Niedereschach

Vergabesumme auf der Grundlage des durchschnittlichen Stundenaufwandes für zwei Jahre 66.640,00 €

Nach sachlicher und rechnerischer Prüfung der Angebote empfiehlt das Ortsbauamt die Vergabe an die Firmen Schicklang (Los 1) und Staiger (Los 3).

Das sehr geringe Interesse an den ausgeschrieben Leistungen sowie auch die Abgabe von nur zwei Angeboten zeigt, dass es sich immer schwieriger gestaltet, Unternehmen zu finden, die bereit sind, diese Arbeiten zu übernehmen. Wir werden

wohl für die Zukunft nur neue und zuverlässige externe Winterdienstleister gewinnen, wenn die Gemeinde ggf. förderliche Bedingungen für die Dienstleister schafft (z. B. zentrales Streugutlager mit der Möglichkeit der Beladung, jährliche Grundpauschalen für die Durchführung des Winterdienstes oder auch elektronisch gestützte Fahrtenbücher zum Nachweis der erbrachten Leistungen). Hierüber muss zu gegebener Zeit –nach Ausarbeitung entsprechender Vorschläge und Kostenermittlungen seitens der Verwaltung- beraten werden.

B e s c h l u s s v o r s c h l a g

1. Die Winterdienstleistungen für den Ortsteil Erdmannsweiler werden erneut ausgeschrieben.
2. Die Winterdienstleistungen für den Ortsteil Burgberg werden an die Bieterin mit dem wirtschaftlichsten Angebot, die Firma Schicklang aus Königsfeld in Höhe von **46.325,00 € (brutto)** für zwei Jahre vergeben.
3. Die Winterdienstleistungen für den Ortsteil Neuhausen werden an die Bieterin mit dem wirtschaftlichsten Angebot, die Firma Florian Staiger aus Niederschach in Höhe von **66.640,00 € (brutto)** für zwei Jahre vergeben.

Königsfeld, 12. Juli 2018

Roland Lauer

Jürg Scheithauer
Ortsbaumeister